
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）側田將於明年1月27、28日假紅館舉行兩
場《Justin Around The World Tour 2011》演唱會，並於昨日舉行記者會，
請來韓國女子組合Yes到場。經常傳出緋聞的側田，為免女友呷醋，合照時
顯得有點避忌，但就不改口花花性格，大讚韓國女仔漂亮又溫柔。不過問
到會否邀請日前大爆性史的木村乃時，側田即表明不會邀請對方睇騷。

昨日的記日會，出席的嘉賓有金牌大風高層陳輝虹、陳小寶、錢國偉、
新城台長朱明銳及一眾贊助商，席上側田更獲送贈兩隻名錶。唱片公司又
請來同公司的韓國女子組合Yes到場唱歌為他打氣。Yes問側田是否鍾意韓
國女仔，本身女友也是韓國人的側田即大讚韓國女仔漂亮又溫柔。以往甚
少有感情事的側田，為了宣傳不惜自爆與女友的感情生活。他自爆最近寫
了一首歌給女友，因早前與女友鬧交激嬲了對方，連續兩天女友也不聽他
電話。之後他與Yes合照時，明顯有點避忌，他說：「我驚女友呷醋。」

與木村乃劃清界線
事後他自言女友因有工作，可能來不到睇演唱會。問到他與女友鬧交一

事，他自言經
常被女友鬧，
是 小 男 人 一
名。問到二人
是否跟之前木
村 乃 的 事 有
關？側田否認
指是很久以前
的事。至於為
何經常被女友
鬧，是因為他
不夠成熟及細
心，但他已不
斷改變，希望
可以做一個照
顧到女朋友的男人。他又重申以往很多事都是無辜，更強調自己沒有做過
對不住個天及女友的事。問到女友可有問他關於木村乃的事？他指報道未
出街前女友已知此事，因不想女友受到報道影響。

相隔五年多再開個唱，側田表示自己很重視這次個唱。問到會否邀請曹
格捧場？他說：「當然啦。(報道出街後可有與曹格聯絡？)無打畀佢。」當
問到又會否請木材乃時？側田即煞有介事說：「唔會，唔熟。(劃清界線? )
同佢都唔熟。(可怕對方到時踩場？)這唔關我事。」對於木村乃在事發後一
走了之，他又可覺得對方不負責？側田自言不會理會太多，只會專心做好
演唱會。談到日前商台公佈叱 我最喜愛十強男歌手名單時，對此側田木
無表情地說：「好多年冇入啦。（好慘？）唔係慘，衛蘭都冇啦，這些事
大家唔使問，總之開到演唱會，做到音樂我已好開心。」

作歌哄韓籍女友

香港文匯

報訊（記者

張威敏）剛
奪最佳男配
角的「麥包」
麥長青(見圖

右 ) ， 近 日
「升呢」拍電
影 ， 參 演

《婚前試愛》
中的一角，
勢要做到影

視雙成功。但原來他早已有拍攝電影的經驗︰「或者沒有太多人留
意，其實1989年至今我已接拍了十多部電影。無論電視或電影，我從
來都不介意戲份多少，做好自己本份就可以了。」談到今次電影的角
色，麥包笑說：「我在片中只是一個酒店經理，雖然出場不多，不過
肯定讓觀眾難忘，因為角色很搞笑。好開心今次能夠於大銀幕上跟觀
眾歡度聖誕；而且是唯一一部備受矚目的愛情片。早前為電影配音時
率先看了部分片段，已覺得非常吸引，所以真的很期待。」

麥長青影視雙棲

香港文匯報訊（記者 植植）周杰倫(周董)
荷里活處女作《青蜂俠》昨日在台灣舉辦3D
預告發布會，對於早前在西班牙馬德里參加
記者會，接受專訪時，卻因為英文不好，不
僅表達起來結結巴巴，文法還錯漏百出一
事，周董出場先自我解嘲說：「我想告訴小
朋友，能學英文的時候要好好學英文，哥哥
都在學鋼琴。」

周董又自爆在片場常表演拿手魔術予女主
角之一的金美倫．戴雅絲看，可惜他變什麼

女方都猜到，後來才聽說她曾交過魔術師男
友。

《青蜂俠》翻拍美國經典影集，周杰倫偶
像李小龍曾演影集中的「加藤」一角。周杰
倫表示會走出個人打鬥風格「酷和好玩」，他
開玩笑補充：「英文就是cooland fun。」。

周杰倫表示他下個目標是盼能繼華人導演
吳宇森後，在荷里活中國戲院前留下明星手
印，「不過我要用拳打上去，上面寫個中文
的『屌』字。」

聖誕再登大銀幕

香 港 文 匯 報 訊

（記者 梁靜儀）林海
峰(Jan)與葛民輝(見

圖)有份聲演的3D動
畫《毛百萬》昨晚
舉行首映禮，二人
見到現場只得20個
戴上「毛百萬」面
具的Fans，即自嘲
本身號召力弱，笑
言要宣佈退出一段

時間。之後見到越來越多Fans撐場，二人即笑逐顏開，對Fans合照要
求更是來者不拒，與Fans影合照時，更笑謂要宣佈復出。

阿Jan與阿葛今次分別為動畫配「毛百萬」及「迷你翁」兩角，二人
經常擔正配音工作，他們笑言好應設立「音帝」及「音后」鼓勵一班
幕後配音功臣。阿葛說：「配音粒粒(字)皆辛苦。」他又謂最喜歡陳儀
馨配的小露寶角色。至於阿Jan則喜歡經常配外國片的譚炳文。

林海峰葛民輝

呼籲設獎表揚配音功臣

周杰倫發願拳下留名
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莎莉穿上胸前透視的黑色裙若隱若現露出「事業線」出席港台記
者會，不過給記者拍照時顯得有點害羞，刻意以披肩遮擋性感位置，大
會送上鮮花賀莎莉得獎，而梁漢文和王菀之分別贈上golf球和羽毛球道
賀，莎莉聽到王菀之說喜歡聽她的歌時，不禁愕然說：「 ，你知我係
邊個咩？」引來全場大笑，莎莉在台上多謝不少人，在司儀提醒下也公
然多謝老公林子祥：「我都要多謝佢，係佢幫我開始音樂事業，寫了首

《零時十分》給我，也是我老師。」

未有計劃開演唱會
說到以前和現在樂壇的分別，莎莉謂：「音樂好自由，以前做歌手較

多限制，其實最重要是唱出風格、性格和用心去唱好歌曲，能夠影響和
幫到人便是成功歌手，千萬不要模仿別人。」莎莉對於取得「金針獎」
感到驚訝和光榮，很久沒有在頒獎禮台上現身的她坦言很緊張，她說：

「好感激有人睇得起我得這個獎，林子祥都得過金針獎，可能剩係我無，
(你算是很年青得這個獎？)多謝說我年青，自覺上了年紀。」

當晚莎莉會在台上表演八至十分鐘，內容由她構思，希望可以感激到觀眾的支持，由於很久沒有現身舞台，她
會特登練歌準備，已經開會商量細則，但應該沒時間跳舞。問到老公會否上台演出，她笑說：「無呀，也未有請

帖叫他來看。」莎莉在未來日子會否增加幕前演出？她謂：「我有好多節目，又要打波，暫
時未有計劃開演唱會，其實都有心動很想見下一班老友和觀眾，但必須有好的元素先考慮演
出，或者等到我五張(50歲)先開啦。(夫妻檔開騷？)自己都未諗到，點會諗到佢，但跟價錢無
關，只想能夠做到帶給觀眾開心。」

不知口靚模是什麼
莎莉昨日的打扮性感，有說她可以打低時下口靚模，莎莉聞言笑說：「汗到出來，我唔知咩

叫口靚模，之前朋友同我提過，我還問咩毛，自己以前本錢好些。(當晚性感上陣？)沒想這
些，穿尊重大會的衣 。」說到趙世光健康出現問題，莎莉表示跟對方不相熟，不過年紀大
便多毛病，「我父親因腳部關節退化，之前在醫院做手術，那天排長龍好似買演唱會飛的情
況，現在爸爸已出院，我一陣便趕回去照顧他。」

香港文匯報訊（記

者 李思穎）「第三十

三屆十大中文金曲」

昨日宣佈「金針獎」

得主是年屆49歲的葉

蒨文(莎莉)，不過她

揚言已經上年紀，沒

本錢性感。而梁漢文

和王菀之分別贈上

go l f球和羽毛球道

賀。

側田自認小男人

梁漢文憑《零時十分》得作歌靈感
香港文匯報訊（記者 李思穎）梁漢文(Edmond)

和王菀之昨日出席港台活動，二人對「金針獎」得
主葉蒨文十分敬佩，Edmond坦言跟莎莉不是太
熟，不過對方的音樂帶給他作歌上的靈感，憑 對
方的《零時十分》，他便引申了《零時十一分》和

《零時十幾分》的作品，覺得對方在樂壇上很有成
就，連奪過四屆「最受歡迎女歌手獎」，大家都很認
同她的成就，奪得「金針獎」是實至名歸。原來

Edmond日前飲茶時撞到莎莉，為想給她一份驚
喜，當時沒有告知對方會出席這個招待會。提到鄭
秀文早前透露一個單眼皮的歌手很不錯，似是暗示
跟許志安復合，問到Edmond時，他即說：「唔回
答佢兩個的事情。(是否什麼也不知，或是知道不肯
透露？)各樣都有，當給他們去回應，今日講金針
獎。」

王菀之很喜歡莎莉的歌曲，昨日前來招待會的途

中，便不停在車上播上對方的歌曲，她最愛莎莉的
舊歌《黎明不要來》，她說：「我知道呢首歌係電影

《倩女幽魂》主題曲，我個人想法很奇怪，聽起這首
歌覺得很詭異，唱K時都會唱這首歌，最鍾意夜晚
聽呢首歌。」問她是否視莎莉為目標？她認為自己
很多地方都要向對方學習，特別是上台的風範充滿
天后功架，同時對音樂和演出的要求也是值得學習
地方。

■梁漢文和王菀之對葉蒨
文(中)十分敬佩。

■葉蒨文沒夫妻檔
開騷的打算。

■ 梁 漢 文
不 肯 透 露
鄭 秀 文 跟
許 志 安 復
合傳聞。

■側田為免女友呷醋，和女子組
合Yes合照時顯得有點避忌。

■側田記招出
席的嘉賓有金
牌大風高層陳
輝 虹 、 陳 小
寶、錢國偉、
新城台長朱明
銳等。

■周杰倫在
台北舉行電
影記者會，
分享進軍荷
里活心得。
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